

# i love the guitar

## Heaths Geschichte

Von NatsUruha

### Kapitel 1: Prolog

Prolog: X Japan is back

30. März 2008 Tokyo Dome

10 Jahre.... 55000 Menschen, eine Band.

Es kommt mir vor als sei es gestern gewesen, als wir zum 'letzten' mal spielten beim 'The Last Live'. Aber diesmal ist es anders..

Hide.. ist nicht mehr da. Falsch, er ist noch da, in unserem Herzen. Im Herzen der Fans, unserer Fans.

Ich vermisse ihn noch immer, nicht mehr so sehr wie damals, aber ich tu es immer noch. Wir alle vermissen ihn, Yoshiki, Toshi, Pata.

Ich wusste nicht was ist tun sollte, ich wollte nicht schon wieder eine neue Band suchen müssen.

X war meine Familie, ist meine Familie, und wird es auch immer bleiben.

Damals ries der Verlust von Hide mich in eine Tiefe Schwärze, in Trauer, in Verzweiflung.

Als ich Hide zum ersten Mal traf, verdrehte er mir innerhalb von Sekunden den Kopf. Verliebte mich in ihn.

Als ich X Japan bei tritt, verschwieg ich es für eine ganze Weile. Keiner bemerkte was, von meinen Gefühlen zu Hide.

Irgendwann hielt ich es nicht mehr aus, und sagte, dass ich mich in ihn verliebt hatte. Er sagte mir dass es ihm leid tue, aber er hatte keine Gefühle dieser Art für mich, Er liebt mich als sein Freund, als sein Kollege.

„Natürlich“ dachte ich mir. Es zerbrach, mein Herz, blutete. Ich musste da wohl durch.

Hide meinte aber auch:

„Du kannst jederzeit zu mir kommen, wenn dich etwas belastet, wenn... wenn du Kummer hast. Komm zu mir ok? Ich will nicht dass du nur alles in dich reinfrisst, du bist

doch unser Bandkücken~ “ nach diesen Worten umarmte er mich fast schon liebevoll. Ich hätte am liebsten geweint, aber ich tat es nicht, ich wollte nicht Jammern. Davon wird’s auch nicht besser.

Gestern bei dem Konzert, wo bei ‘Art of Live’ Hides Hologramm erschien, es versetzte mir ein Stich.  
Es verwirrte mich das da nur dieser Stich war und nicht mehr.

Nun steh ich hier mit den anderen Jungs, auf der Bühne, und hänge meinen Gedanken nach. Toshi erzählte den Fans etwas, ich bekam es nur nicht wirklich mit. Etwas anderes zog meine Aufmerksamkeit auf sich, oder eher jemand. Dieser betrat grad die Bühne um bei dem nügsten Song die zweite Gitarre zu spielen. Er schenkte mir ein Lächeln. Mein Herz machte ein Hüpfen. Ich lächelte zurück.

Toshi sagte den nügsten Song an I.V. wir beginnen zu spielen, die Menge beginnt zu Jubeln.  
Wieder schweiften meine Gedanken ab, in die Vergangenheit....

Ich bin Hiroshi Morie, Bassist von X Japan und das, ist meine Geschichte:

++++

Sooo hier ist der Prolog für meine FF ‘I Love The Guitar’ hoffe es nicht als zu grausig  
O\_O

Und es gefällt euch ^^

Und einen Kleinen Kommi hätt ich schon gerne, wenn Verbesserungsvorschläge oder Ideen da sind.... Nur her damit....